

Funerales por el policía nacional y el peluquero asesinados en Eibar

Miembros de UCD abandonan el País Vasco

Bilbao (Efe). — En el acuartelamiento de la Policía Nacional de Basauri se ha celebrado, a primeras horas de esta tarde, el funeral por el policía nacional José Alberto Lisardo Ramos, muerto ayer en atentado en la localidad guipuzcoana de Eibar.

En el acto se encontraban presentes, además de sus familiares, el gobernador general del País Vasco, y el general Sáenz de Santamaría, así como los gobernadores civiles de Guipúzcoa y Vizcaya y representantes de UCD y AP del País Vasco.

A las 4,30 de la tarde, tras finalizar el funeral, el féretro, cubierto con la Bandera nacional, fue trasladado al aeropuerto, desde donde partió con destino a Madrid, donde recibirá cristiana sepultura.

FUNERAL POR EL PELUQUERO ASESINADO EN EIBAR

San Sebastián (Logos). — En la parroquia de la localidad vizcaína de Ermua, abarrotada de público, ha tenido lugar esta tarde el funeral por el peluquero, Sotero Mazo Figueras, natural de la provincia de Cáceres, asesinado anoche en el atentado registrado en el centro de Eibar, cuando se encontraba en un automóvil en compañía de un policía nacional, que también perdió la vida en la misma acción.

A la ceremonia religiosa han asistido algunos familiares del difunto, así como la Corporación en pleno de la villa de Ermua. Respecto a esta asistencia, cabe resaltar la ausencia de todos los concejales de Herri Batasuna y del Movimiento Comunista. Asimismo, han asistido corporativos de la vecina localidad guipuzcoana de Eibar, con la ausencia de los corporativos de la coalición Herri Batasuna.

El féretro fue conducido desde el domicilio de los padres del señor Mazo hasta la parroquia donde tuvo lugar el funeral y fue llevado a hombros de hermanos y amigos de la víctima, precedido por varias coronas, aportadas por el gremio de paluquería de la zona, fa-

millares y amigos.

Concluida la ceremonia religiosa, el féretro fue trasladado hasta el cementerio de la villa de Ermua, donde a última hora de la tarde de hoy se ha procedido a la inhumación de los restos mortales del señor Mazo Figueras, que deja viuda y dos hijos.

«ETA», REIVINDICA LA MATANZA DE ZARAUZ

Bilbao (Efe). — ETA (m) se ha responsabilizado de la matanza que, el pasado martes, costó la vida de cinco personas en Zarauz, y heridas de distinta consideración a otras cuatro, mediante un comunicado enviado a distintos medios informativos vascos.

DOS MIEMBROS DE «UCD»-GUIPUZCOA, ABANDONAN EL PAÍS VASCO

San Sebastián (Efe). — José María Silveti y José Manuel Goenaga Tellechea, miembros de la ejecutiva UCD, en Guipúzcoa, han abandonado el País Vasco en las últimas horas.

José María Silveti, juntero por UCD y presidente de la Federación de Cofradías de Pesca de Guipúzcoa, había sufrido un intento de secuestro y repetidas amenazas de muerte de los comandos autónomos.

José Manuel Goenaga Tellechea, secretario de las Juventudes de UCD, de Guipúzcoa, había figurado en séptimo lugar en la lista de UCD para las elecciones al parlamento vasco. Goenaga Tellechea ha señalado que si renuncia a la militancia de UCD se debe a motivos profesionales y personales.

SIGUE LA GRAVEDAD DEL POLICIA NACIONAL HERIDO EN ATENTADO

Baracaldo (Vizcaya) (Efe). Continúa en grave estado el policía nacional Rafael Garrido, de 57 años de edad, herido anoche en atentado en Baracaldo (Vizcaya), según han informado a Efe, poco después de las 10 de la mañana, en la ciudad sanitaria.

Rafael Garrido, natural de Zamora, casado y con un hijo, fue víctima de los disparos de tres jóvenes, que perpetraron el atentado cuando el policía nacional se encontraba acompañado por su esposa.

ARTEFACTO EXPLOSIVO CONTRA LA VIVIENDA DEL DR. USPARICHA

Pedernales (Vizcaya) (Efe). Un artefacto compuesto por un kilogramo de «Goma-2», ha hecho explosión en el chalet que el doctor Usparicha, fundador de la DYA (Asociación de Ayuda en Carretera) tiene en la localidad vizcaína de Pedernales.

El artefacto causó importantes daños materiales pero no víctimas. En el lugar de la explosión la Policía ha encontrado otro artefacto que no se activó.

La explosión se produjo a las 3,15 horas de esta tarde. El chalet está emplazado junto al embarcadero de la playa de Pedernales.

DECLARACIONES DE PEDRO ABREU

Bilbao (Efe). — «En todo momento, durante mi secuestro, estaba convencido de que me iban a matar» —ha dicho en declaraciones concedidas a «Efe» el Industrial cubano, afincado en Orío (Guipúzcoa), don Pedro Abreu, liberado el miércoles después de que, hace 45 días, un comando se lo li-

vase de su residencia.

En la entrevista, el señor Abreu declinó hablar sobre si se había pagado o no rescate a sus secuestradores, aunque reconociese que habían existido negociaciones con sus secuestradores, en las que él no participó.

MANIFESTACION

Eibar (Guipúzcoa) (Efe). Alrededor de mil quinientas personas se han manifestado en la tarde de hoy en Eibar, en favor de la paz y en contra del terrorismo.

La manifestación había sido convocada por los partidos P. N. V., PSE-PSOE; PCE-EPK y EKA, así como por las Centrales UGT y CC. OO.

Pago fraccionado del impuesto sobre la renta antes del día 24

Madrid (Logos). — El próximo día 24 de Noviembre, se cumple el segundo y definitivo plazo para efectuar el pago fraccionado del impuesto sobre la renta correspondiente al ejercicio de 1979.

Los contribuyentes que ya abonaron el 60 por ciento de su cuota, al presentar la declaración, disponen ahora hasta el día 24 para hacer efectivo el restante 40 por ciento.

El pago de este segundo plazo tendrá que realizarse, exclusivamente a través de Banco o Caja Postal de Ahorros. Para hacer el ingreso correspondiente deberán utilizarse los impresos que, a tal fin, se venden en estancos y Delegaciones de Hacienda.

La Federación Católica de Padres de Familia expone sus inquietudes al ministro de Educación

Madrid (Logos). — El Consejo confederal de la Federación Católica de Padres de Familia se ha entrevistado con el ministro de Educación para expresarle las inquietudes de sus asociados, en relación a la política educativa que se está llevando a cabo en este momento y que, a juicio de los padres, supone una regresión en el terreno de las libertades, según nota de la Confederación remitida a «Logos». A pesar de la declaración de buena voluntad del señor Ortega, que los padres no dudan en calificar de muy positiva, existen indicios preocupantes para la Confederación.

que se expusieron en la entrevista.

Asimismo, los padres expusieron al ministro el creciente malestar del profesorado no estatal, cuya situación discriminatoria en relación al profesorado del Estado se considera intolerable. La situación de este colectivo se agrava en estos momentos, ya que los 5.300 millones que se habían comprometido por el equipo anterior para que los centros subvencionados pudieran cubrir los salarios en este primer trimestre del curso se han retirado. Esto significa que los profesores no cobrarán la paga de Diciembre ni la extraordinaria de Navidad.

nuestra alegre moda de otoño invierno



CYLSA CORTEFIEL

Avda. del Cid, 16
Vitoria, 171

Alegre y confortable ha llegado la moda infantil y juvenil. Un vestir lleno de confort, travieso, suelto... Desde las nuevas cazadoras y parkas, a los jerseys, pantalones, trajes de niña... Para que disfruten y corran a su gusto, cómodos... a su aire. Es la pequeña moda de CYLSA CORTEFIEL



Cierre del sondeo petrolífero "Rioja 4"

Madrid (Efe). — La campaña de petróleo encontrada en el sondeo "Rioja 4" no hace rentable su explotación y como consecuencia de ello el pozo ha sido temporalmente cerrado, informa el boletín "Minerpress".

Sin embargo los técnicos de CAMPASA han señalado que el petróleo hallado en este sondeo, aunque en pequeñas cantidades es de una calidad excelente. Por esta razón la empresa está interesada en realizar sondeos en áreas cercanas a este pozo para evaluar exactamente las posibilidades de la zona.